

Fuerzas Militares piden perdón a indígenas

El comandante de las Fuerzas Militares, general Alejandro Nava, se sumó al perdón que pidió el presidente Juan Manuel Santos a los indígenas. El uniformado reconoció que algunos de su hombres han cometido errores con las comunidades aborígenes, que «han llevado a violaciones a los derechos humanos y del derecho internacional humanitario», solicitó excusas por ello y «por todas las violaciones que han sucedido en nuestro país en los últimos tiempos (...). Son acciones que están en manos de la justicia, pero desde el plano personal y espiritual debemos pedir perdón».

Así mismo reiteró la necesidad de aprobar pronto el fuero militar. De hecho, el presidente Juan Manuel Santos mencionó que espera que en los próximos días se impulse el proyecto de ley que busca reglamentar el fuero militar, algo que han pedido algunos sectores de la sociedad que dicen que la tropa estaría «desanimada» por no tener suficientes garantías jurídicas para su labor.